
166 m²

Réf. 84021208

636 000 €

Mas-Blanc-des-Alpilles
Maison à vendre (13103)
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Située à  quelques minutes  de Saint  Rémy de Provence,  cette  maison

contemporaine  offre  148m²  alliant  modernité  et  fonctionnalité.La

propriété  s'étend  sur  un  terrain  de  1000m²  entièrement  clos.  À

l'intérieur, les 148m² de cette maison se composent de trois chambres,

deux  salles  d'eau  et  une  vaste  pièce  de  vie  baignée  de  lumière.  Un

espace  buanderie  et  un  garage  de  18m²  aménageable  selon  les

envies.La  pièce  maîtresse  de  la  maison,  un  salon  de  75m²,  crée  une

atmosphère accueillante et conviviale. La cuisine équipé, intégrée à cet

espace. Climatisation réversible gainable.Côté jardin, une large ...

Located just a few minutes from Saint Rémy de Provence, this contemporary house

offers 148m² of living space combining modernity and practicality.The property sits

in 1000m² of  fully  enclosed grounds. Inside,  the 148m² of  this  house comprises

three bedrooms, two shower rooms and a vast, light-filled living room. There is also

a  laundry  area  and  an  18m²  garage  that  can  be  converted  as  required.The

centrepiece  of  the  house,  a  75m²  lounge,  creates  a  welcoming  and  convivial

atmosphere.  The  fully-equipped  kitchen  is  integrated  into  this  space.  Reversible

ducted air conditioning.The garden features ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence
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